

那加三だより

那加第三小学校
学校だより
R4. 9. 22



学校の教育目標 「かしこく ゆたかに たくましく」

←学校ホームページで、子ども達の姿をご覧ください <http://edu-kakamigahara.com/naka3sho/>

お昼休みにボランティアを募って活動しています

那加三小で大切にしている活動は、『あ・そ・ぼ・う』です。これは、あいさつ、掃除、ボランティア、運動（歌声）の頭文字を合わせたもので、那加三小の子どもたちがよく知っているキーワードです。その中でも、『ぼ』のボランティアは、やさしさや思いやりいっぱいの、那加三小の子どもたちにとって、よさを発揮できるとても大切な活動です。

本年度は毎月1回ずつ、お昼休みにボランティアを募って活動しています。お昼の放送で呼びかけて、落ち葉拾いや、草取りなどみんなでできる活動をしています。



9月16日（金）のお昼休みには、たくさんの方が活動に参加してくれました。夏の間に育った雑草を抜くのは力がいらしますが、一生懸命とってくれました。落ち葉も多く、集めても集めても減りませんが次々とビニール袋に入れてくれました。誰かに頼まれたわけではなく、自分から奉仕の心をもって参加してくれたことがとても嬉しいです。

1年生から6年生までの方が参加してくれました。終わってみんなで記念撮影を撮ると、誰もがとてもよい笑顔をしていました。とてもすてきな活動ができたことがよく分かります。10月にも、落ち葉拾いや草取りを計画しています。きっとまた、よい活動ができると思うととても楽しみです。

各学年の校外学習の機会を増やしていきます

新型コロナウイルス感染症の予防から、昨年度まで電車やバスを使った校外学習について慎重に対応してきました。一方で、感染予防の対応が徐々に分かってきたこともあり、本年度からはバスや電車を使った校外学習を、各学年で実施することといたします。

電車の利用については乗降時の手指消毒や乗車中の会話を控えることを指導します。バス利用については修学旅行のガイドラインに合わせて換気を確認し、バス内での会話は必要最低限としていきます。保護者の皆様には、交通費のご負担や、お弁当の準備などをお願いすることもあると思いますが、よりよい学習のためにご協力ください。案内は学年だよりでお知らせいたします。（文責 校長 加藤浩幸）